

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 19 de junio de 2024

Alcaldía repara falla del embaulado de la calle "Las Piñatas" de la Alameda ante riesgo que se forme un socavón

Acciones de prevención para salvar vidas y los bienes de la población caracterizan a la administración del alcalde del Distrito Central, Jorge Aldana.

Los equipos de la comuna intervinieron la falla del embaulado o caja puente de la transitada calle "Las Piñatas" de la Alameda, la cual se cerró para el paso de vehículos para evitar que se forme un gran hundimiento debido al deterioro de las tuberías.

Ante esta amenaza de la formación de un posible socavón, desde el sábado los equipos municipales han realizado evaluaciones de daños y las posibles consecuencias en el sector.

En este sector ya se comenzaron los trabajos de reparación y se alertó a las familias que residen en la zona para prevenir cualquier percance y para salvaguardar vidas.

En ese sector de la Alameda, se llevará a cabo el cambio de tubería de descarga de aguas lluvias de 30 pulgadas, misma que colapsó y por seguridad de los ciudadanos que transitan por la zona y los que viven alrededor se tomaron esas medidas de prevención.

La administración del alcalde Jorge Aldana está comprometida en salvaguardar la vida y los bienes de la población, por lo que se atienden de forma oportuna los puntos vulnerables a inundaciones y deslizamientos en la ciudad.

"La Alcaldía se encuentra primordialmente salvaguardando las vidas de los ciudadanos, el alcalde Jorge Aldana ha girado instrucciones a todo el personal para poder atender todos los puntos críticos de la ciudad", manifestó el titular de la Dirección de Control y Seguimiento, Benjamín Bustamante.

Las últimas lluvias que han caído en la capital han saturado los suelos del municipio, por lo que se han presentado hundimientos de calles, inundaciones y deslizamientos de tierra.

La AMDC emitió el domingo una alerta amarilla por 72 horas debido a que las lluvias continuarán esta semana, por lo que los equipos de respuesta están prestos para atender las incidencias que ocurran.

Ante cualquier emergencia que se presente, la población puede llamar a la línea 100 a reportarla para que se brinde una respuesta oportuna.

